

思いやり

～仲間とともに、ワクワクした
学習、行事をつくりだしていくこう～



南稜中学校1年生
学年通信 第8号
2025年7月4日(金)

7月5日 南稜学校いのちの日

7月5日(土)は、南稜学校いのちの日です。日ごろからの自分自身の行動、周囲へ注意意識などを振り返り、交通ルールを守ることの大切さ、かけがえのないたった一つの命の重みを改めて考えていきたいと思います。南稜中学校は、校区も広く、豊橋市内の中学校でも自転車通学者がとても多い学校です。自転車の安全な乗り方はもちろん、歩行者としての交通ルールも今一度確認していきます。今年度は、土曜日になりますので、前日の4日(金)に南稜中学校では、安全担当の職員から、交通安全について話をしていく予定です。ご家庭でも、交通安全や自他の尊い命の大切さについて話していただければと思います。

7月7日(月)～10日(木) 1学期保護者会・持ち寄り資源回収です

生徒・保護者・担任の三者面談になります。小学校とは変わり、生徒も参加しますので、ご注意ください。15分程度の時間ですが、生徒の中学校での様子をお伝えさせていただきます。学習面や生活面で気になることがございましたら、遠慮なく担任までお申し出ください。

保護者会当日は4時間授業(給食あり)となります。下校開始は、13時20分で16時まで家庭学習となります。なお、懇談時間までの生徒および保護者の待機場所として、冷房がきいている1棟3階の第1学習室(1-1横の奥の教室)を開放しています。また、体育館棟1階の美術室前に美術のレタリングの作品を掲示しています。お時間があれば、生徒とともにご覧ください。

なお、運動部の総体競技が続く一部の生徒やコンクールなどがある生徒は、16時より、部活動へ参加する生徒もいます。ご承知おきください。



出前授業(SNS等の使い方について)開催

7月11日(金)の6限に、「身近に潜む危険を知ろう～青少年の非行防止と健全育成～」という内容で、SNS等の使い方も含めて豊橋市少年愛護センターのかたを講師に招き、出前授業を開催します。

子どもたちは中学生になり、交友関係も広がり、個人用のスマートフォンやタブレットを使用する機会が増えてきています。また、夏休みに入ると、これまで以上に学校外での活動も増えてきますので、子どもたちには、スマートフォン等の使い方やSNSやネットトラブルに合わないように、学び考える時間にしていきたいと思います。社会の一員として、そして大人になっていく自覚、責任も身についていってほしいです。

